

# LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2011/01-Januar/2011-01-28 - Protokoll Vorstand Sachsen-Anhalt

Aus Piratenwiki

< LSA:Landesverband | Organisation | Vorstand | Sitzungen | 2011 | 01-Januar



Dies ist ein Protokoll und sollte nicht mehr verändert werden. Kleine Veränderungen wie Rechtschreibfehler, Layout-Anpassungen, etc. können natürlich weiterhin durchgeführt werden. Dieses Protokoll ist nicht maßgeblich, da es nicht unterschrieben ist. Hinweise auf Veränderung liefert die Versionsgeschichte ([http://wiki.piratenpartei.de/wiki/index.php?title=LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2011/01-Januar/2011-01-28\\_-\\_Protokoll\\_Vorstand\\_Sachsen-Anhalt&action=history](http://wiki.piratenpartei.de/wiki/index.php?title=LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2011/01-Januar/2011-01-28_-_Protokoll_Vorstand_Sachsen-Anhalt&action=history)) .

Vorstandssitzung vom 28.01.2011 im ALEX Magdeburg, Ulrichplatz 2, 39104 Magdeburg

## Inhaltsverzeichnis

- 1 Anwesende
- 2 Tagesordnung
- 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 4 Zulassung von Gästen
- 5 Bemerkungen/Korrekturen zum letzten Protokoll
- 6 Aktuelle Lage
- 7 Validierung: Umlaufbeschluss Fahrtkosten Unterlagen Wahlzulassung
  - 7.1 Antrag
- 8 Sonstiges
  - 8.1 Spendenquittungen
  - 8.2 Mahnungen der Mitgliedbeiträge 2011
  - 8.3 Wahlplakate
  - 8.4 Wahlkampfevent/sonstiges
- 9 Endgültige Prüfung der Beschlüsse
- 10 Termin und Ort der nächsten Sitzung
- 11 Link zu den Beschlüssen der Sitzung

## Anwesende

- Henning Lübbers
- Michael Müller
- Robert Krüger
- Jörg Schulenburg
  
- Es fehlt:
- Christian Kunze
  
- Gäste:
- Björn Griebenow
- Synex
- Christian Glomm
- Martin Müller
  
- **Leitung:** Robert Krüger
- **Protokollant:** Björn Griebenow

## Tagesordnung

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Zulassung von Gästen
3. Bemerkungen/Korrekturen zum letzten Protokoll
4. Aktuelle Lage
5. Sonstiges
6. Termin und Ort der nächsten Sitzung

Beginn der Sitzung: 12:10 Uhr

# Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Der Landesvorstand ist beschlussfähig

## Zulassung von Gästen

- Gäste sind zugelassen

## Bemerkungen/Korrekturen zum letzten Protokoll

- keine Bemerkungen

## Aktuelle Lage

- nicht erhoben (Reallifesitzung)

## Validierung: Umlaufbeschluss Fahrtkosten Unterlagen Wahlzulassung

### Antrag

**Antragssteller:** Jörg Schulenburg




**Antragstext:** Martin Müller sollen die Reisekosten für die Fahrt nach Magdeburg zum abholen der wichtigen Unterlagen für die Wahlzulassung erstattet werden.

#### Beschluss des Landesvorstand Sachsen-Anhalt vom 28.01.2011 - 2011/01/28/001

Erstattung Fahrtkosten Unterlagen Wahlzulassung am 19.01.

Martin Müller werden die Fahrtkosten für den 19.01.2011, von Magdeburg nach Halle und zurück, im Rahmen der üblichen Reisekostenerstattung ersetzt.

(Antragssteller: Jörg Schulenburg)

Ja  4 Nein  0 Enthaltungen  0

Zusatzinfos: keine.

Status Umsetzung: In Arbeit.

Diskussion auf der Diskussionsseite

- Einstimmig beschlossen.

## Sonstiges

### Spendenquittungen

micha: gehen anfang naechster woche raus.

henning: die spendenquittungen muessen raus. damit verbunden wird dann am besten auch gleich das opt in dokument mit verschickt (bezieht sich auf den beschluss, dass piraten nur infos von der partei bekommen wenn sie dem explizit zustimmen).

joerg: die mitglieder sind verpflichtet ihre daten aaktuell zu halten. deswegen auch gleich noch mal die aufforderung zumindest die e-mail adresse zu validieren.

henning: und dann noch auf welchem wege sie in zukunft kontaktiert werden moechten.

rob: die aufnahme der daten damals war ja auch unvollstaendig

joerg: erst per email und dann die, die nicht antworten per brief anschreiben.

henning: die spendenquittung muss sowieso schriftlich raus.

joerg: es ist auch erlaubt quittungen digital zu verteilen. ervordernis: digitale signatur oder ebenbuertig. ich wuerde das auch mal gerne ausprobieren wollen. in der mail dann auch noch die moeglichkeit, die spendenquittung per brief anzufordern. zumal viele die spendenquittung auch garnicht haben wollen. zu micha: kannst du das alles im zivicrm machen?

micha: ja.

martin: wir moechten gerne dass unseres per post verschickt werden. (alle im kv magdeburg)

## Mahnungen der Mitgliedbeiträge 2011

joerg: es gibt keine vorschrift wie gemmahnt wird. min eine mahnung.

henning: wie machen die erinnerung, und dann 3 mahnungen.

einigung des termins fuer das wegschicken auf naechsten diensttag gelegt.

anfrage an kv stendal ob die noch zuusaetzliche informationen mit verschicken wollen.

christian: mich wuerde interessieren wie viele mitglieder wir insgesamt haben.

joerg: bitte als konkrete frage per mail.

henning: die mitgliederverwaltung ist aufgabe der kvs. auch die neuaufnahme.

joerg zu christian: bitte schick mir alle postleitzahlen eures kvs und dann bekommst du die mitglieder zurueck.

christian: ich habe zwar e-mail adressen, aber die sind halt nicht mehr aktuell. (eiintritte/austritte)

martin: wir haben in magdeburg viele leute die noch garnicht mitglied des kvs sind.

joerg: ton oder dingsens sollte bei der entscheidung zur zulassung der kreiskandidaten dabei sein.

## Wahlplakate

kurzes resumee der veranstaltung zur anerkennung des parteistatus

henning: ab dem 4. koennen wir plakate aufhaengen. die motive werden gerade auf der mailingliste diskutiert. da kommt noch was aus niedersachsenn

martin: wir wollen bloss "traue keinem plakat" aufhaengen.

henning: stan hat ein paar gute plakate fuer last minute wahlkampf angedacht. da gab es von thomi den vorschlag "stoerer" auf die eigenen plakate zu haengen (danke oder so).

rob: das ist noch mal ein ganz schoen grosser aufwand.

henning: wir muessen daann erst mal die plakate aus den umliegenden kreisen einsammeln.

martin: die doku wo welche plakate haengen war teilweise sehr schlecht. fuer dieses mal sollten wir dsa besser dokumentieren. die leute hatten irgendwann nicht mal mehr lust die orte aufzuschreiben.

bjoern: die gebuehren fuer nicht abgehangene plakate sind relativ heftig

henning: wann wollen wir denn anfangen aufzuhaengen.

martin: das sind doch hohlkammer rueckwaende. bin fuer naechste woche. haben wir schon das zugehoerige material zum aufhaengen.

henning: das ist bei den rueckwaenden dabei. falls doch nicht dann noch kurzfristig was bestellen.

rob: die bavues haben gesagt die sind dabei.

martin: wir wollen ca 500 plakate aufhaengen. macht ungefaehr 2500 kabelbinder. wie sieht dsa mit material fuer neachste woche aus (wahlkampfevent)

henning: die flyer bringen wir mit. haben heute noch nichts mit zum verteilen.

martin zu joerg: kuemmere du dich mal um den druck.

henning: ich rufe mal volker an ob der das fertig hat.

martin: 500 wahlprogramme wuerde ich gerne nehmen. wie viel haben die gekostet.

rob: ca 375.

## Wahlkampfevent/sonstiges

kurze diskussion zum layout der einladung des wahlkampfevents. geplant sind anzeigen in min einer zeitung.

henning zu martin: welche termin habt ihr denn noch?

martin: bisher erst mal nur der 5.2

henning: dir haben bald diie 4000 kugelschreiber und die luftballons. auf dem wahlkampfportal auch die moeglichkeit fuer externe wahlkampfmateral in kleinerer menge zuschicken.

kurze diskussion wo parteimaterial im kv magdeburg in zukunft gelagert wird. wird weiterhin bei einzelnen mitgliedern bleiben.

martin: wir werden dann noch ein paar fotos der direktkandidaten machen alex hat noch eine presseanfrage bekommen.

joerg: warum hat der das nicht weiter gegeben.

henning zu martin: mathias (niedersachsen) moechte mal wissen ob das dach dicht ist (reparatur am tag der demokratie).

martin: die haben inzwischen email kontakt aber es war seit dem noch keiner im haus.

henning: lpt muss bis spaetestens august sein. joerg: dann gibt es ja auch neue vorstandswahlen.

henning: letztes februarwochenende ist dann ein vortrag von den whistleblowern.

rob: wo soll der statt finden. parlais? das kostet nichts.

henning: in magdeburg dann warscheinlich den 2ten.

rob: wollen wir schliessen?

henning: naechste sitzung freitag naechste woche (mumble) 20:00?

termin wurde angenommen. (verschoben. siehe unten)

martin zu henning: wolltest du nicht urlaub nehmen waehrend der naechsten zeit?

henning: naja. das geht nicht wegen berufsschule.

## Endgültige Prüfung der Beschlüsse

- keine Bemerkungen

## Termin und Ort der nächsten Sitzung

- nächste Sitzung: 05.02.2011 um 16:00 Uhr im ALEX Magdeburg, Ulrichplatz 2, 39104 Magdeburg
- Robert schließt die Sitzung um 13:16 Uhr.

## Link zu den Beschlüssen der Sitzung

- [http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband\\_Sachsen-Anhalt/Vorstand/Vorstandssitzung](http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband_Sachsen-Anhalt/Vorstand/Vorstandssitzung)

Von „[http://wiki.piratenpartei.de/LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2011/01-Januar/2011-01-28\\_-\\_Protokoll\\_Vorstand\\_Sachsen-Anhalt](http://wiki.piratenpartei.de/LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2011/01-Januar/2011-01-28_-_Protokoll_Vorstand_Sachsen-Anhalt)“

Kategorien: [Protokoll Vorstand Sachsen-Anhalt](#) | [Beschluss Landesvorstand Sachsen-Anhalt](#)

---

Diese Seite wurde zuletzt am 23. August 2011 um 00:47 Uhr geändert. - Impressum - Über Piratenwiki